

Vorwort

Liebe Lesende,

nichts ist so beständig wie der Wandel. Das gilt umso mehr auf dem Gebiet der Fachliteratur!

Nun schon in 3. und vor allem in komplett überarbeiteter Auflage erscheint das Ihnen vorliegende Kreißsaalhandbuch. Die klare Gliederung ist geblieben, auch die Handlichkeit hat das Buch nicht verloren – trotz der über 300 Seiten geballten Wissens. Farblich und vom Layout her finde ich es erwartet gut gelungen, schnell findet sich das Gesuchte.

Was mir besonders gut gefällt, ist die Nichtwertung von Wissen. Es ist völlig unerheblich, ob es sich um für Hebammen logisches und eingeleitetes Wissen handelt oder ob man als alte Häsini etwas neues entdeckt entsprechend dem Stand der jetzigen Wissenschaft – alle Dinge dürfen gleichberechtigt nebeneinander her stehen und ihren Platz haben. Ein Meisterwerk der Interdisziplinarität!

Es ist nicht leicht in unserer schnelllebigen Zeit alle AutorInnen wieder zusammen zu bekommen

oder zu ersetzen, einen straffen Zeitplan einzuhalten, um nicht zu riskieren, dass das gedruckte Exemplar dann schon wieder von neuem Wissen eingeholt ist.

Doch es ist gelungen! Dank der Professionalität des Teams vom Thieme Verlag halten wir dieses Buch nun in der Hand.

Sicher kann man vieles schnell im Netz nachsuchen... aber geht es Ihnen nicht auch so – ein Buch ist ein Buch ist ein Buch...!

Wenn es im Kreißsaalregal einmal eingezogen ist, kann man vielleicht auch die Bleistiftrandnotizen der KollegInnen lesen – das gibt das Internet ganz sicher nicht her.

Ich hoffe sehr, dass das Kreißsaalhandbuch noch viele Lesende findet, die Interprofessionalität behält und auch, dass wir noch weitere Überarbeitungen erleben.

Grit Kretschmar-Zimmer

1. Vorsitzende der
Hebammengemeinschaftshilfe e.V.
im September 2022